
 

關於執事，我想說的是…… 
陳慧文姊妹 

 

 當提名委員會告訴我將是執事候選人，我立時感到戰戰兢兢，心裡滿是忐忑，恐

怕未能勝任。 

     

 回想少年十五二十時，總會聽到一些執事會的「傳說」------執事會會議既冗長又

沉悶，會議總是開到天黑……等等，令很多人對這事奉有「敬而遠之」的想法。 

     

 其後，本人在教會日漸成長，參與過團契職員、團契導師、兒童崇拜導師等事奉。

雖然每一個崗位都要付出時間和精力，但總結永遠是「得的多，失的少」。在過程中，更見

上帝豐盛的恩典，與耶穌同行的親近和祝福，與弟兄姊妹一同努力的鼓勵和支持。事奉只

要盡自己力量，堅定仰望耶和華，心就坦然。若天父使用我作執事，必有衪的美意。想著

想著，忐忑心情隨隨減少了。 

 

 其實，在過去預備擴堂時，本人曾當過一屆執事，當時對擴堂事務包括裝修新堂、

財務安排等事宜完全一竅不通，擔憂自己力有不逮，影響教會。幸得一位教友鼓勵說：「正

因為這樣，你可將一般教友的憂慮和意見表達出來，令討論更加全面。」本人聽後，心感

安慰。明白到各人有不同的恩賜，靠着天父，貢獻自己就已足夠。 

 

   所以在這任期內，我抱着盡力而為的心，希望與牧師、長老和其他執事互相配搭，

共同商討教會大小事務時，作出合乎上帝心意的決定。 

 

 本人也希望多聆聽多溝通，以便將教友的意見帶進會議中，因教會的發展有賴大

家多參與。這對本人來說，也是一項挑戰，因自己比較內向和不善辭令，惟盼天父多加力

量，令我多說話也多做事。教友們若有什麼意見和想法，可主動找本人傾談啊！本人特別

鼓勵年輕教友多參與事奉、多關心教會事務，你們的創意和活潑跳脫的思維是十分寶貴的。 

 

 此外，本人十分享受長跑，有時跑得快，有時跑得慢，但總會到終點。事奉也是

一樣，每人都有不同的階段，不同的節奏，有時飛奔，有時緩跑。只要仍在跑道，自會與

主相遇，得力得樂。 

 

 期盼天父的恩手帶領我們一同努力，讓靈安堂繼續是一個充滿活力和盼望的大家

庭。 

作者為本堂執事 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 


